

Cindy

Je vous recommande très largement le soin en spagythérapie. Thierry a de grande capacités à ressentir les personnes en plus de son magnétisme, complété par la spagythérapie ce soin remet en lumière ce qu'il y avait encore a travailler sur soi.

Effectivement comme tu as pu me le dire le soin a travaillé pendant 5j. Au 5ème jour, la révélation. Je suis libérée. Je suis heureuse j'ai pris conscience du travail accompli. Je sais où je vais. Je te remercie du plus profond de moi pour ton accompagnement, ton professionnalisme, ta gentillesse, ton intuition si précise et si juste.